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Requerimento N.º _____/2021 

 

Dileto Plenário  

 

Os Vereadores que este subscrevem, regimentalmente amparados, apresentam à 

Mesa, ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste 

procedimento à Secretaria de Cultura, Turismo e Lazer e à Secretaria de Saúde, para 

que nos prazos da lei, apresente as seguintes informações em reunião online a ser 

agendada: 

 

Durante a pandemia, eventos de grande porte como shows, festas juninas e 

carnaval, foram cancelados devido ao grande risco que apresentam na propagação do 

Coronavírus. Com o avanço da vacinação em nossa cidade e em todo o Brasil, os 

números indicadores de hospitalização e internação têm reduzido e com isso, eventos e 

festas passíveis de aglomeração, tem acontecido com frequência e volume de pessoas 

cada vez maior, indicando a tendência de haver Carnaval no próximo ano. 

Considerando que a vacina contra coronavírus NÃO IMPEDE a 

transmissão/contaminação e considerando também o pronunciamento da diretora da 

OMS, dizendo que o mundo está entrando na quarta onda de COVID-19, requer-se os 

seguintes esclarecimentos: 

• Qual o posicionamento da Prefeitura de Mariana quanto ao acontecimento 

do Carnaval 2022? 
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• A Secretaria de Saúde prevê aumento no número de internação e 

hospitalização, caso haja carnaval em 2022? Esta estimativa foi 

considerada para a tomada de decisão do acontecimento do Carnaval 2022 

no município? 

• Caso a Prefeitura de Mariana se posicione contrária aos eventos de 

Carnaval em 2022 no município, os eventos particulares terão outorga para 

acontecerem?  

• Caso a Prefeitura de Mariana se posicione favorável aos eventos de 

Carnaval em 2022 no município, quais protocolos de segurança serão 

seguidos? Haverá fiscalização para garantir o cumprimento dos 

protocolos? Com o cumprimento dos protocolos, é possível garantir que a 

saúde pública não seja ameaçada devido à aglomeração intrínseca à esta 

festa? 

 

No intuito de resguardar a saúde pública e antecipar a discussão sobre o 

acontecimento da festa tradicional, o Carnaval, este vereador apresenta esta proposição 

que trata de assunto de extrema importância a todos. 

 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

    Mariana, 25 de novembro de 2021 
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